



Interessanter Prientaler Schneelagen-Vergleich

Beitrag

Ganz anders als vor genau einem Jahr ist derzeit die Schneelage im Priental, im Bergsteigerdorf Sachrang und in der Gemeinde Aschau i. Chiemgau. Die Bilder im Vergleich zeigen es.

Vor einem Jahr lautete die Meldung: Im Landkreis Rosenheim ist die Schneelage im Bergsteigerdorf Sachrang sicher einzigartig. Jede Menge weißer Pracht gibt es auch auf den Häuserdächern, so wie hier auf dem Bergstetter-Anwesen der Familie Pfaffinger im Ortskern vom Bergsteigerdorf Sachrang. Fleißige Hände packten an, um die Schneemassen zu beseitigen, sei es wie hier von den Häuserdächern oder mit der Fräse. Allen Helfern die derzeit unermüdlichen Einsatz zeigen, gilt bester DANK.

Bericht und Fotos: Herbert Reiter





schoenauermusi

VORVERKAUF
Pongauer Tanzlmsi
Southbrass



www.okticket.de
& VVK-Stellen

06.06.2024
BIERANSTICH
Pongauer Tanzlmsi & Southbrass

07.06.2024
WEINFEST
Gleiner Musi

08.06.2024
KONZERTABEND
Musi Kapellhaus, Musikverein, Umlauf (IT)

SO 09 | 06 | 2024
BEZIRKSMUSIKFEST

10.06.2024
KESSELFLEISCHESSEN
Hohenacker Musi & Barock Musi

Beckenhofschloß (Fischingau) 40 Jahre SCHÖNAUER MUSI

Kategorie

1. Tourismus

Schlagworte

1. Aschau
2. Chiemgau
3. Sachrang